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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка предложений по усовершенствованию риск-ориентированного подхода в контрольно-надзорной деятельности по охране труда»  Данная работа посвящена разработке рекомендаций по улучшению методики отнесения деятельности работодателей к определенной категории риска, которые позволят сделать упор надзорных мероприятий на те предприятия, где профессиональные риски для жизни и здоровья работников велики. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Проанализировать используемый риск-ориентированный подход в кон-трольно - надзорной деятельности с точки зрения его применимости и ограничении в использовании. 2.Определить по известной методике категории риска деятельности рабо-тодателей  различной экономической направленности и провести сравнительный анализ полученных результатов. 3.Определить критерии и показатели, влияющие в большей степени при определении категории риска. 4.Разработать рекомендации по усовершенствованию  действующей мето-дики. В результате были разработаны конкретные предложения по улучшению действующей методики, заключающиеся в корректировке коэффициента административных наказаний за нарушения, и внедрение коэффициента, учитывающего наличие на предприятии в штате работников с различными классами условий труда и  профессиональными заболеваниями,  а также показателя оценки риска.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of proposals for improving the risk-based approach in the control and supervision of labor protection” The given work is devoted to the development of recommendations for im-proving the methodology for assigning employers to a certain risk category, which will allow focusing on supervisory measures in those enterprises where the profes-sional risks to the life and health of employees are high. The research set the follow-ing goals: 1. To analyze the used risk-based approach in the control and supervisory activities in terms of its applicability and limitation in use. 2. Determine the risk categories of employers of various economic orientations by a well-known methodology and conduct a comparative analysis of the results. 3. To determine the criteria and indicators that affect to a greater extent in de-termining the risk category. 4. Development of recommendations for improving the current methodology. As a result, specific proposals have been developed to improve the current methodology, which include adjusting the coefficient of administrative penalties for violations, and introducing a coefficient that takes into account the presence of workers with various classes of working conditions and occupational diseases at the enterprise, as well as a risk assessment indicator.
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